

## BAB VI

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Dari beberapa uraian yang telah dibahas pada bab-bab sebelumnya, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

#### 1. Usaha kepala sekolah dalam meningkatkan peran serta masyarakat terhadap upaya meningkatkan mutu pendidikan.

Bahwa usaha kepala sekolah dalam meningkatkan peran serta masyarakat terhadap upaya meningkatkan mutu pendidikan ada beberapa kegiatan yang dilakukan kepala sekolah. Kegiatan tersebut berupa:

##### a. Kegiatan dalam penggalan dana.

Dalam kegiatan penggalan dana, kepala Madrasah Aliyah Ghozaliyah melibatkan peran dari wali murid dan masyarakat sekitar. Peran dari wali murid terwujud dari penarikan SPP kepada siswa setiap bulannya, sedangkan peran dari masyarakat sekitar terwujud dalam pembuatan sebuah bisnis percetakan bernama “Efi Murni Offset”, dan melakukan jual beli komputer.

##### b. Kegiatan peningkatan kreatifitas siswa melalui program kerja.

Dalam kegiatan peningkatan kreatifitas siswa melalui program kerja, kegiatan yang dilakukan adalah dengan cara mengadakan les bahasa inggris dengan tujuan untuk meningkatkan kemampuan siswa berbahasa inggris dan tiap pertengahan semester

pihak Madrasah mengadakan acara study tour di tempat-tempat yang banyak dikunjungi turis. Untuk mengetes kemampuan siswa, sekolah melibatkan masyarakat yaitu para turis pengunjung tempat wisata dengan cara menyuruh beberapa siswa untuk mengajak berbicara turis untuk mengetahui kemampuan siswa dalam berbahasa Inggris.

- c. Kegiatan peningkatan kreatifitas siswa melalui peran serta masyarakat.

Kegiatan peningkatan kreatifitas siswa melalui peran serta masyarakat, masyarakat yang berperan adalah sebuah perusahaan, instansi masyarakat. Kegiatan yang dilakukan melalui kerja sama dengan sebuah instansi adalah mengadakan kegiatan pelatihan guru dalam hal kurikulum, dan bekerja sama dengan Satlantas Jombang untuk meningkatkan kreatifitas siswa dalam hal pemahaman lalu lintas, bekerja sama dengan UI untuk menghadiri pelatihan pendidikan kesehatan reproduksi. Sedangkan peran serta dari sebuah perusahaan adalah untuk mengadakan seminar pembuatan tas dan sepatu di Sidoarjo.

## **2. Bentuk partisipasi masyarakat dalam upaya meningkatkan mutu pendidikan.**

Bahwa partisipasi masyarakat dalam upaya meningkatkan mutu pendidikan di Madrasah Aliyah Ghozaliyah berupa partisipasi dalam bentuk:

a. Tenaga.

Partisipasi masyarakat berbentuk tenaga berupa ikut membantu dalam kegiatan pembangunan Madrasah Aliyah Ghozaliyah baik perenovasian kelas maupun kegiatan mengecor bangunan sekolah.

b. Dana.

Bantuan dana yang diperoleh Madrasah Aliyah Ghozaliyah adalah berupa barang dan uang. Barang tersebut berupa meja dan kursi kelas dari seorang pengusaha mebel di Jombang. Dana berupa uang salah satunya diperoleh dari Bapak Wiranto ketika menghadiri undangan dalam acara Akhirusannah Pondok Pesantren Al-Ghozaliyah.

c. Pikiran.

Bantuan berupa pikiran diperoleh dari wali murid dalam acara pembagian rapor siswa.

**3. Usaha komite sekolah dalam meningkatkan mutu pendidikan.**

Bahwa usaha komite sekolah dalam meningkatkan mutu pendidikan di Madrasah Aliyah Ghozaliyah adalah dengan melakukan kerja sama dengan BLK (Badan Latihan Kerja) Kabupaten Jombang untuk menambah ketrampilan siswa Madrasah Aliyah Ghozaliyah berupa latihan elektro dan menjahit sepatu. Untuk kedepannya direncanakan ketrampilan berupa ketrampilan otomotif (mobil dan motor), menjahit baju, dan tata boga (membuat roti dan kue).

## **B. Saran-saran**

### **1. Bagi kepala Madrasah Aliyah Ghozaliyah**

Untuk kepala Madrasah Aliyah Ghozaliyah agar senantiasa bersemangat untuk meningkatkan mutu pendidikan Madrasah Aliyah Ghozaliyah. Kepala Madrasah Aliyah Ghozaliyah juga diharapkan untuk selalu memberikan semangat dan motivasi siswa untuk mengikuti kegiatan-kegiatan dalam hal menambah ketrampilan siswa. Kepala sekolah hendaknya memilih salah satu dari pegawai sekolah yang ahli dalam mengambil gambar yang bertugas khusus untuk mendokumentasikan kegiatan-kegiatan yang ada di Madrasah Aliyah Ghozaliyah.

### **2. Bagi Kepala Sekolah Lain**

Untuk kepala sekolah lain agar selalu meningkatkan mutu siswa dan selalu mengikutsertakan masyarakat dalam rangka meningkatkan mutu siswa. Karena masyarakat juga berhak untuk ikut dalam upaya meningkatkan mutu siswa.

### **3. Bagi Masyarakat**

Untuk masyarakat terutama masyarakat sekitar Madrasah Aliyah Ghozaliyah agar selalu berpartisipasi dan mendukung kegiatan-kegiatan yang diadakan Madrasah Aliyah Ghozaliyah dalam hal meningkatkan mutu pendidikan.

#### **4. Bagi Orang Tua Siswa Madrasah Aliyah Ghozaliyah**

Bagi orang tua siswa untuk selalu mendukung kegiatan yang diadakan Madrasah Aliyah Ghozaliyah dan selalu berpartisipasi dalam rangka peningkatan mutu siswa Madrasah Aliyah Ghozaliyah. Jadi untuk lebih meningkatkan partisipasi dalam peningkatan mutu siswa Madrasah Aliyah Ghozaliyah.

#### **5. Bagi Pemerintah**

Bagi pemerintah supaya partisipasinya dalam peningkatan mutu siswa Madrasah Aliyah Ghozaliyah lebih ditingkatkan lagi mengingat partisipasi dari pemerintah sangat berguna dalam peningkatan mutu siswa.

#### **6. Bagi Komite Sekolah**

Untuk komite sekolah agar selalu berusaha meningkatkan mutu pendidikan Madrasah Aliyah Ghozaliyah dan selalu menjaga kerja sama dengan BLK (Badan Latihan Kerja) Kabupaten Jombang dalam rangka meningkatkan kreatifitas dan ketrampilan siswa Madrasah Aliyah Ghozaliyah.